

Parole en musique. Beau spectacle des ados

Samedi soir, salle du Kruguel, l'association Cap Ados, en partenariat avec la compagnie « Un Temps de chien » et la municipalité, ont terminé en apothéose le projet culturel « Paroles en musique », par un spectacle musical et poétique, que les spectateurs sont venus voir en nombre.

Musique et théâtre

La création a été préparée toute la semaine avec douze ados issus des communes membres de la CCPI plus trois jeunes d'ailleurs qui se sont intégrés au projet pour la percussion. Les



Les ados avant de monter sur scène avec Vincent Vedovelli, metteur en scène et d'autres animateurs.

jours étaient composés d'atelier de percussions, de tra-

vail d'acteur et de mise en scène. Les jeunes étaient hébergés

au camping de Porscuidic dans la commune voisine de Plouarzel et venaient tous les jours à vélo, à la salle du Kruguel pour les répétitions. Sur place, ils étaient dirigés par l'artiste et metteur en scène Vincent Vedovelli, accompagné par Christofer Björström, Yannick Grazi, Zoé Chantre et Lydia Ahn.

Ce projet a nécessité beaucoup de travail et de démarches pour obtenir des subventions. Mais le jeu en valait la chandelle, les jeunes étaient formidables sur la scène et ils n'ont pas démerité les applaudissements dont ils ont été gratifiés.